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Aos vinte e um dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas e 

trinta minutos, na Sala de Reuniões do Centro de Engenharias, Campus Leste, reuniu-se a 

assembleia do Conselho do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do 

Semi-Árido – Ufersa, sob a presidência do Diretor de centro, Manoel Quirino da Silva 

Júnior. Estiveram presentes os membros: Antônio Robson Gurgel, Cybelle Barbosa e 

Lima Vasconcelos, Ednardo Pereira da Rocha, Joana Karolyni Cabral Peixoto, Luiz 

Djalma Dias Filho, Marcelo Fonseca Higino, Mônica Rodrigues de Oliveira, Ricardo 

Henrique de Lima Leite, Saulo Tasso Araújo da Silva, Valder Adriano Gomes de 

Matos Rocha, Victor Wagner Freire de Azevedo, Wesley de Oliveira Santos e 

Zoroastro Torres Vilar. Justificou a ausência o representante Isaac Barros Tavares da 

Silva. Depois de apresentada, a justificativa foi aprovada por unanimidade. Verificada a 

existência de quórum legal, o Diretor, Manoel Quirino da Silva Júnior, leu a seguinte 

pauta: Primeiro ponto – Apreciação e deliberação sobre as atas da décima Reunião 

Ordinária de dois mil e vinte e três e da segunda Reunião Ordinária de dois mil e vinte e 

quatro do Conselho do Centro de Engenharias; Segundo ponto – Outras ocorrências; 

Terceiro ponto – Apreciação, deliberação e homologação sobre a Pauta do Consepe: 

Ponto um – Apreciação e deliberação sobre a ata da segunda reunião extraordinária de 

dois mil e vinte e quatro; Ponto dois – Apreciação e deliberação acerca dos perfis das 

vagas código n° 0934099 e nº 0932222, conforme processos nº 23091.021365/2023-88 e nº 

23091.016329/2023-66, respectivamente; Ponto três – Apreciação e deliberação sobre o 

Relatório Institucional Consolidado de dois mil e vinte e três do Programa de Educação 

Tutorial (PET), conforme Ofício número cento e quinze de dois mil e vinte e quatro, de 

treze de março de dois mil e vinte e quatro, da Pró-Reitoria de Graduação – Prograd; 

Ponto quatro – Apreciação e deliberação sobre Programas Gerais de Componentes 

Curriculares - PGCC's, conforme ofício de número cento e quinze de dois mil e vinte e 

quatro, de treze de março de dois mil e vinte e quatro, da Pró-Reitoria de Graduação – 

Prograd; Ponto cinco – Apreciação e deliberação sobre alterações no Calendário 

Acadêmico do semestre dois mil e vinte e três ponto dois, conforme ofício de número 

cento e quinze de dois mil e vinte e quatro, de treze de março de dois mil e vinte e quatro, 

da Pró-Reitoria de Graduação – Prograd Ponto seis – Outras ocorrências. Após a leitura, a 

pauta foi posta em votação e aprovada por unanimidade. O primeiro ponto, referente à 

apreciação e deliberação sobre as atas da décima reunião ordinária de dois mil e vinte e três 

e da segunda reunião ordinária de dois mil e vinte e quatro do Conselho do Centro de 

Engenharias, foi aprovado com duas abstenções. No segundo ponto, referente a outras 

ocorrências, não houve discussões. No terceiro ponto, foi apresentado o ponto um da 

pauta do Consepe, que trata da apreciação e deliberação sobre a ata da segunda reunião 

extraordinária de dois mil e vinte e quatro. Esse ponto foi aprovado por unanimidade. No 

ponto dois, referente à apreciação e deliberação acerca dos perfis das vagas código n° 

0934099 e nº 0932222, o docente Wesley de Oliveira Santos apontou a necessidade de 

correção na redação do ponto, pois ao examinar o processo notou que há referência a cinco 

códigos de vaga, e não somente a dois, como está descrito no ponto. O ponto dois foi 
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aprovado por unanimidade, condicionado à correção relatada. O ponto três, com relação à 

apreciação e deliberação sobre o Relatório Institucional Consolidado de dois mil e vinte e 

três do Programa de Educação Tutorial (PET), foi aprovado por unanimidade. O ponto 

quatro, com referência à apreciação e deliberação sobre Programas Gerais de 

Componentes Curriculares - PGCC's, foi aprovado por unanimidade. No ponto cinco, 

referente à apreciação e deliberação sobre alterações no Calendário Acadêmico do 

semestre dois mil e vinte e três ponto dois, iniciaram as discussões. Na ocasião, sugeriram 

algumas alterações no calendário, tais como o prazo de no mínimo três dias para 

consolidação de TCC, e solicitaram que o representante do Centro de Engenharias no 

Consepe questionasse na reunião o motivo do atraso no calendário para a colação de grau 

dos discentes. O ponto cinco, com as sugestões debatidas, foi aprovado por unanimidade. 

Em seguida, para o ponto seis, referente a outras ocorrências, os membros do conselho 

solicitaram que o representante do Centro de Engenharias no Consepe, Wesley de Oliveira 

Santos, sugerisse o estabelecimento uma padronização no fluxo de atualização dos 

projetos pedagógicos dos cursos de graduação (PPCs), a fim de ser considerado, durante o 

diálogo envolvendo o Núcleo Docente Estruturante, Colegiado de Curso, Departamentos e 

Conselho de Centro, o posicionamento do Departamento referente à operacionalização da 

oferta dos componentes curriculares da estrutura curricular descrita no PPc do curso que 

sofreu alterações. Dessa maneira, reforçar a função do Departamento nesse fluxo, tendo em 

vista  a sua atribuição de deliberar a respeito da oferta semestral de componentes 

curriculares e aprovar a distribuição da carga horária dos docentes (dimensionamento do 

corpo docente). Comunicaram também que é importante orientar que sejam observadas as 

informações técnicas dos docentes da área que ofertam determinado componente 

curricular, assim como a coerência na vinculação envolvendo a lotação do componente 

curricular e do docente no mesmo departamento, com o objetivo de evitar problemas num 

cenário de vacância para definição do provimento da vaga para docente, levando em 

consideração as demandas que deverão ser atendidas pelo departamento. Não havendo 

mais nada a ser discutido, o diretor do Centro de Engenharias, Manoel Quirino da Silva 

Júnior, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às onze horas e 

quarenta minutos, e eu, Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza, secretária executiva do 

Centro de Engenharias, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais presentes, 

quando aprovada. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

Diretor do Centro de Engenharias: 

Manoel Quirino da Silva Júnior _______________________________________________ 

Representantes das chefias dos departamentos acadêmicos: 

Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos___________________________________________ 

Zoroastro Torres Vilar ______________________________________________________ 

Representantes dos departamentos acadêmicos: 

Ricardo Henrique de Lima Leite_______________________________________________ 

Wesley de Oliveira Santos ___________________________________________________ 

Coordenadores dos cursos de graduação e de pós-graduação: 

Antônio Robson Gurgel______________________________________________________ 
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Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos___________________________________________ 

Ednardo Pereira da Rocha____________________________________________________ 

Joana Karolyni Cabral Peixoto________________________________________________ 

Mônica Rodrigues de Oliveira________________________________________________ 

Saulo Tasso Araújo da Silva__________________________________________________ 

Valder Adriano Gomes de Matos Rocha_________________________________________ 

Victor Wagner Freire de Azevedo______________________________________________ 

Representante técnico-Administrativo do Centro de Engenharias: 

Luiz Djalma Dias Filho _____________________________________________________ 

Representante discente: 

Marcelo Fonseca Higino_____________________________________________________ 

Secretária Executiva do Centro de Engenharias: 

Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza _______________________________________ 

 

 


